



あすかちゃんは、とつてもかわいそうな子どもです。読んでいくうちに、なみだがでてとまりませんでした。なぜかと言うと、あすかち

やんのたのしみにしていた  
たんじょう日を、おかあさんはわすれていきました。しかも、「あすかなんかほんと

うにうまなきやよかつた。」  
わたしだったら、おかあさんに「なつみなんかうまなきやよ

**ハツピーバースデーを読んで**

★ 小学校低学年の部

普代小学校二年 越戸菜摘

じょう会をやりました。おそらくなつても、やつてくれたので、ちつともかなしくありませんでした。そして、おかあさんは、こう話してくれました。「なつみは、はやくうまれてきたかつたのにおぼんは、とつてもおみせがいそがしいとおもつて、おぼんがおわつたら、もういいかなとおもつて、すぐうまれるまえからおかあさんおもいだつたんだね。みんなよろこんでくれたんだよ。」

それなのにあすかちゃんは、シヨックで、声もでなくなつてかわいそうです。でも、みんなのやさしさであすかちゃんもげんきになつたし、おかあさんもあすかちゃんをあいせるようになりました。「わたしうまれてきてよかつた。」と、あすかちゃんが言つて、よかつたとおもいました。

あすかちゃんこれからは、おかあさんとなかよくしてね。||原文のまま||（越戸菜摘さんは現在三年生に進級しています）

# 春の交通安全



4/17 自転車は子どもたちの一部分。それだけに注意が必要です（普代小交通安全教室）



4/10 今回交通安全運動の一環で街頭指導する交通安全協会普代分会シルバー部会の方々



4/16 正路俊光交通指導隊長に自転車の乗り方指導を受ける黒崎小児童たち